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Editorial

Deveres e direitos 
como cidadão 

O que são os direitos e deveres do cidadão? Antes 
de qualquer coisa, o que é ser um cidadão?

Cidadão é aquele que se identifica culturalmen-
te como parte de um território, usufrui dos direitos 
e cumpre os deveres estabelecidos em lei. Ou seja, 
exercer a cidadania é ter consciência de suas obri-
gações e lutar para que o que é justo e correto seja 
colocado em prática, não somente em seu benefício, 
mas do coletivo.

Os direitos e deveres não podem andar separados. 
Afinal, só quando cumprimos com nossas obrigações 
permitimos que os outros exercitem seus direitos.

O voto está entre os principais deveres de um ci-
dadão, nele somos obrigados e sermos conscientes de 
que devemos escolher o melhor para o bem da socie-
dade a qual vivemos. Que nossos representantes nos 
proporcionem uma boa educação, uma qualidade na 
saúde, um amparo social para com os mais carentes 
e uma melhor estrutura e mobilidade tanto urbana 
como rural. 

Exerçam sua cidadania como há de pensar e agir, 
próximo ano tem eleições para prefeito e vereadores, 
vamos cobrar e exigir mais, onde promessas não con-
tinuem como promessas. Nós temos a capacidade de 
escolher bem e como “o bem” de ser escolhido para 
que possam ser, de acordo com seus objetivos e ideais 
para o bem coletivo de serem os representantes do 
povo, seja ele no executivo como no legislativo.

“Como qualquer má-
quina ou músculo, o 
cérebro precisa de cui-
dados para funcionar 
corretamente. E algu-
mas mudanças na rotina 
podem ajudar a estimu-
lá-lo: use o relógio de 
pulso no braço direito, 
ande pela casa de trás 
para frente, olhe fotos 
de cabeça para baixo, 
veja as horas num espe-
lho, faça um novo cami-
nho para ir ao trabalho, 
decore uma palavra nova 
por dia.” Carlos Maurício 
Prado, especialista em 
Ginástica Cerebral.

“Conheça o seu cor-
po; ele nos avisa com 
sinais as necessidades 
importantes, como co-
mer (fome) e dormir 
(sono). No caso da dor, 

Como cuidar da saúde do corpo e da mente
por exemplo, é um aviso 
para buscar a sua cau-
sa real, portanto nunca 
ignore a dor ou suprima 
com drogas sem procu-
rar a raiz” Jason Gil-
bert, quiropraxista do 
Instituto Internacional 
de Quiropraxia.

“Dedicar alguns mi-
nutos da manhã à men-
te é uma formula efi-
caz para conseguir mais 
disposição. Ao acordar, 
tente relaxar, meditar 
e mentalizar com muita 
calma o que você vai fa-
zer durante o dia, assim, 
evita o cansaço físico e 
mental.” Bokkulla Ra-
machandra Reddy, espe-
cialista em Ayurveda.

“Quando estiver do-
ente, procure pensar 
em outras coisas e se 

envolva em atividades 
diferentes. Faça cursos, 
exercícios e esteja sem-
pre estimulando o cére-
bro com algo novo. Dessa 
forma, nos preocupamos 
menos e sofremos me-
nos” Manoel Jacobsen, 
chefe do grupo de Dor 
do Hospital das Clínicas 
da Faculdade de Medi-

cina da Universidade de 
São Paulo (HC/ FMUSP).

“Dormir é essencial 
para restaurar a ativida-
de cerebral. O recomen-
dado para adultos é de 
seis a oito horas por dia, 
do sono que chamamos 
de reparador.” Sérgio 
Tufik, diretor do Institu-
to do Sono de São Paulo.

O prefeito de Umirim 
recém-empossado, 
Felipe Uchôa (PSD), 

recebeu o município com 
mais de R$ 2,5 milhões em 
dívidas oriundos da gestão 
anterior, do então prefeito 
Zé da Marieta. Do total das 
dívidas, R$ 1,11 milhão se 
referem à débitos junto 
à Coelce, Cagece, INSS e 
consignados. 

Além desse montan-
te, estão mais R$ 792,4 
mil de restos a pagar e 
outras despesas e ainda 
R$ 670,4 mil junto ao 
Ministério da Fazenda.

Para esclarecer a po-
pulação e apresentar a 
realidade financeira de 

Novo prefeito de Umirim “herda” R$ 2,5 
milhões em dívidas

Umirim, o prefeito rea-
lizou uma prestação de 
contas na praça princi-
pal do município com 
representantes do Mi-

nistério Público do Esta-
do, sindicatos, associa-
ções e da população. 

“É fundamental a 
sociedade conhecer a 

verdadeira situação de 
Umirim para que pos-
samos administrar em 
parceria com a popula-
ção”, ressaltou Felipe.
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A evolução da política, 
com as performances 
que ela impõe aos seus 

personagens, prega peças 
que, por vezes, deixam to-
dos atônitos, e não só os 
que participam diretamen-
te de seus eventos.

A escolha do nome de 
Camilo Santana para a 
disputa do cargo de Go-
vernador foi uma tarefa 
emblemática para a clas-
se política, pois feita sem 
nenhuma participação do 
entorno natural da “base” 
que compunha o Grupo 
Ferreira Gomes. Veio como 
escolha pensada e matu-
rada do ex-governador Cid 
Gomes, entre muitos pre-
tendentes ao cargo o nome 
de Camilo.

Com o passar dos dias, 
já ocupante do cargo maior 
do Estado, o então Gover-
nador Camilo Santana mos-
trou-se pálido, inerte e sem 
perspectivas de Gestor… 
enfim, uma gestão criticá-
vel. Conseguiu o feito iner-
te de esconder-se por trás 
de um governo desnudo, 
apagado, com freio-motor 
ligado, com se, à propó-
sito, tenha estagnado as 
obras perenes e constantes 
de seu antecessor.

A classe política ficou 
órfão; andava de um lado 
para outro, como à procura 
de um norte! A sombra cla-
ra e presente da ótima ad-
ministração de Cid Gomes, 
colocou a comparação com 
a inércia do Governador 
Camilo Santana, inevita-
velmente.! Por último, a 
excelente gestão do Pre-
feito Roberto Cláudio em 
Fortaleza, também pince-
lou a curiosidade do povo, 
pois como é que Roberto 
Cláudio constrói e avança 
sistematicamente em to-
dos os setores, e o governo 
estadual se mantém com 
o freio de mão puxado, e 
sem olhar para os lados ou 
para frente?

Conquanto, a discussão 
sobre a punição – que não 
houve –, dos coronéis que 
quase se rebelaram contra 
o governo e os “Ferreira 
Gomes”, quando da eleição 
para Prefeito de Fortaleza, 
puxados e incitados pelo 
candidato de oposição, Ca-
pitão Wagner, foi o estopim 
de uma crise sem “lentes”. 
Ciro Gomes fez cobranças 
duras da ausência de rea-
ção e do nanismo decisório 
do Governador, que nada 
fez diante de ameaças de 
militantes militares, que 
desmoralizaram o governo 
e se insurgiram de maneira 
intolerante.

O calado Governador 
Camilo Santana, guinado 
pela amizade parceira de 
seu pai, Eudoro Santana, 
foi atrás das armas de re-
ação, fazendo uma visita 
já adredemente marcada 
com Senador Tasso Jereis-
sati que, com a experiên-

No início de feve-
reiro, aconteceu 
a abertura do ano 

legislativo no Congresso 
Nacional. Após a sessão 
solene no Plenário da 
Câmara, o deputado Ge-
necias Noronha (SD) se 
mostrou otimista para os 
trabalhos do Legislativo 
neste ano.

“Após eleição da nova 
mesa diretora da câmara 
federal, onde definimos 
o presidente e os demais 
membros da Mesa Direto-
ra do Congresso, com cer-
teza 2017 será um ano de 
muito trabalho e busca de 
desenvolvimento para com 
o nosso país”, comentou o 
deputado Genecias.

Genecias Noronha des-
tacou algumas prováveis 
discussões que estarão 
na pauta do Congresso 
Nacional em 2017. “Te-
mos várias medidas pro-
visórias que passarão por 
análise do Plenário. Além 

Genecias Noronha diz que 
2017 será de muito trabalho na 
Câmara Federal

disso, também temos 
que discutir e escutar as 
vozes das ruas para com 
as reformas trabalhista e 
previdenciária. A previ-
denciária, com as altera-
ções necessárias, deverá 
ser aprovada em 2017”.

“O país não pode 
mais esperar. Temos 

muitas reformas que são 
importantes para fazer 
e muitos projetos para 
analisar e dar andamen-
to. Precisamos votar 
matérias para fazer as 
mudanças necessárias 
que o Brasil precisa”, 
completou o deputado 
Genecias Noronha.

A 
deputada Aderlânia 
Noronha usou as redes 
sociais para informar 

a região dos Inhamuns, em 
especial a população do 
município de Parambu, de 
que o estado sinalizou a 
implantação de um Bata-
lhão da Polícia Militar no 
município.

A deputada fez diver-
sas cobranças para com o 
governador para que se fi-
zesse alguma ação de com-
bate à onda de violência e 
assaltos na região, o que 
em breve deve de ser maior 
combatido, com a implan-
tação do Batalhão da PM no 
município.

Após constantes cobranças, batalhão 
da PM deve ser implantado em 
Parambu, comemora Aderlânia Noronha

Veja a Nota da Deputada: 

Após inúmeras cobran-
ças da nossa parte para que 
o governo do estado adote 
providências que melhorem 
as condições de segurança 
de todos os moradores da 
região dos Inhamuns, onde 
o índice de crimes violentos 
tem sido alarmante, o que 
causa pavor nas pessoas de 
bem que vivem assombra-
das, principalmente por 
se sentirem desprotegidas 
pela segurança que é dever 
do estado.

Tive a grata satisfação 
de ser informada e levo, 
em primeira mão, a notícia 

a todos os moradores dos 
Inhamuns, em especial da 
minha querida Parambu, 
que brevemente estará sen-
do instalado um batalhão 
da Polícia Militar no municí-
pio de Parambu, escolhido 
estrategicamente por ficar 
em região de fronteira com 
o vizinho estado do Piauí, o 
que tem facilitado o trânsi-
to daqueles que vivem de 
atividades criminosas.

Seguirei atenta e co-
brando a concretização 
desse projeto pelo governo 
estadual, pois, sou cons-
ciente da necessidade que 
nosso povo passa nessa área 
em toda região.

A Política é dinâmica

cia que o tempo lhe con-
cedeu, proferiu as cartas 
de reação e proteção ao 
jovem Governador Camilo, 
que, repentinamente, sem 
mostrar suas verdadeiras 
intenções, azeitou a políti-
ca trazendo nomes de staff 
do PSDB e ligados ao “Ga-
leguin dos Zói Azul”.

Primeira reação do Go-
vernador Camilo Santana 
foi, silente, demitir Secre-
tários e nomear pessoas 
fora do circuito de Sobral. 
Nomes consagrados tuca-
nos foram chamados a sen-
tar a seu lado: colocou na 
Secretaria do Planejamen-
to nada menos que o for-
tíssimo tucano Maia Júnior, 
na Pasta da Justiça, trocou 
Hélio Leitão por Socorro 
França, inseriu na Secreta-
ria das Cidades o ex-Reitor 
da UFC, Prof. Jesueldo, 
demitindo Lúcio Ferreira 
Gomes e transferindo o 
mesmo para a Infraestru-
tura, além de outros. Além 
do meio político espalha-se 
notícias nos corredores do 
Palácio da Abolição que de-
verá haver mudança do Se-
cretário da Fazenda Mau-
ro Filho pelo tucano Lima 
Matos, amigo de Tasso Je-
reissati, e sempre seu fiel 
seguidor…

Posteriormente a isso, 
o Governador Camilo San-
tana recebeu convite, e 
anunciou, para compor os 
quadros do PSB, posto que 
já havia afirmado que dei-
xaria o desgastado e inu-
tilizado PT… foi recebido 
diversas vezes pelo Presi-
dente Michel Temer, pelas 
mãos precisas do Deputado 
Danilo Forte, com as gra-
ças do Senador Tasso Je-
reissati.

Antes do mal-estar, já 
se falava que o próximo 
candidato ao Governo do 
Estado seria Cid Gomes e 
que o Governador Cami-
lo Santana seria agracia-
do com uma das vagas ao 
Senado! Hoje está mais 
do que claro que Camilo 
Santana sinalizou que não 
aceitará ser atropelado e 
que será sim, candidato 
ao Governo, diante da in-
discreta aproximação ao 
Senador Tasso Jereissati e 
outros cacifes da oposição.

O “azeitamento” feito 
pelo Governador Camilo na 
política cearense mostrou-
-se disposto a brigar pelo 
cargo que ocupa e dei-
xar a coleira cravada pela 
“Família Ferreira Gomes”, 
com o sinal de alerta ace-
so, pois o quadro não lhe é 
nada apreciável.

No quadro a se dese-
nhar, com o Gov. Cami-
lo Santana filiando-se ao 
PSB, e com o alinhamento 
político ao Senado Tasso 
Jereissati (PSDB), do Sena-
dor Eunício Oliveira – Pre-
sidente do PMDB e futuro 
Presidente do Senado, do 
ex-governador Lúcio Alcân-
tara e Roberto Pessoa (PR), 
do Presidente do Tribunal 
de Contas dos Municípios, 
Conselheiro Domingos Fi-
lho, que traz consigo seu 
filho, Deputado Domingos 
Neto (PSD) e sua espo-
sa Patrícia Aguiar (PMB), 
do Deputado Federal Ge-
necias Noronha, além de 
Deputados e Vereadores e 
Prefeitos ligados aos Parti-
dos acima, será uma luta 
árdua que deverá ser tra-
vada em campo minado 
por denúncias e acusações 
de um lado e outro.

O cenário assim dará a 
chance de Tasso Jereissati 
voltar para o topo alen-
carino, vez que, perto do 
Presidente da República e 
com o currículo de respei-
to no país, trazendo a ti-
racolo um Governador de 
Estado, lhe reforçará ainda 
mais quando instado a Pre-
sidência da poderosa Co-
missão de Desenvolvimen-
to Econômico. O Senador 
Eunício Oliveira, uma vez 
Presidente do Senado será 
um potencial candidato a 
reeleição…

Assim, traçado esse ce-
nário, que o Governador 
Camilo, já esperto, sem-
pre que provocado se irá 
acontecer, responde com 
um “riso saudável”; daí, 
condição da Rainha da In-
glaterra dos Ferreira Go-
mes pode ficar à perigo de 
perder a “coroa”, pois a 
clave do grande Governa-
dor Gonzaga Mota sempre 
persegue a política e aos 
políticos: “A POLÍTICA É DI-
NÂMICA”.

Chico Chaves – Advogado Municipalista
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Apesar de as matrícu-
las para as creches 
e escolas terem sido 

planejadas e deixadas 
para o pleno início do 
ano letivo pela gestão 
anterior, até a data de 
hoje, 06 de fevereiro, o 
retorno às aulas da rede 
municipal de ensino em 
Tauá está sem previsão, 
e segundo informação 
da própria secretaria de 
educação, o início deve 
de ocorrer no início do 
mês de março, o que 
vem a comprometer todo 
o ano letivo.

Com a mudança de 
gestão, membros da Se-
cretaria Municipal de 
Educação, alegam que é 
preciso tempo para ava-
liar questões de lotação 

O deputado fe-
deral Domingos 
Neto (PSD) le-

vou a conhecimento 
de nossa população, 
em inserção de pro-
paganda partidária, 
de que o governador 
Camilo Santana (PT) 
vem desperdiçan-
do dinheiro público 
e sendo omisso para 
com ações de comba-
te à seca no Ceará.

Vereador Vony Sousa cobra secretaria de educação para 
com definição do início das aulas no município de Tauá

e demais assuntos perti-
nentes ao ensino públi-
co.

Sabendo das últimas 
informações repassadas 
pela própria secretaria 
através de nota e após 
exoneração de tempo-
rários da educação, o 
vereador cobrou duran-
te a sessão de hoje, 06, 
de que essa indefinição 
deve prejudicar profes-
sores, alunos e a própria 
gestão, já que isso acar-
retaria diminuição nas 
matrículas e com isso, 
diminuindo o repasse de 
recursos para o ano se-
guinte.

“Alunos e professores 
não podem ser prejudi-
cados pela falta de pla-
nejamento da gestão. A 

Grande maioria dos pro-
fessores fazem Cursos de 
aprimoramento nos finais 
de semana. É também no 
final de semana que al-
guns alunos tiram os dias 

de sábado para ajudar os 
pais e a família na vida 
do campo”, lembrou o 
vereador.

O vereador cobrou 
mais sensibilidade do 

prefeito, lembrando que 
a gestão deveria ter dei-
xado iniciar o ano letivo, 
e com o passar do tempo, 
poderia fazer a conforme 
sua maneira o melhor pla-

nejamento de como con-
duzir a educação do mu-
nicípio, seja contratando 
os profissionais através de 
processo seletivo ou con-
curso público.

Sob aplausos da 
maioria dos pre-
sentes no auditório 

da Câmara Municipal 
de Tauá, os vereadores 
aprovaram na sessão 
de segunda-feira, 06, o 
Projeto de Decreto Le-
gislativo nº 002/2017, 
de autoria do verea-
dor Felipe Viana (PSD), 
sustando o Decreto nº 
2301001/2017, assina-
do pelo prefeito Carlos 
Windson no dia 23 de 
janeiro, que rescindiu 
os contratos de 463 
servidores temporários 
da Secretaria de Edu-
cação do município.

A matéria foi aprova-
da por 11 votos a favor 
e 3 contrários, depois 
que, pelo mesmo pla-
car, em votação ante-
rior, o plenário aprovou 
alteração no Regimen-
to Interno da Casa, que 
trata sobre o assunto.

Na justificativa do 
projeto, o vereador 
Felipe Viana argu-
menta que “o Poder 
Executivo extrapolou 
a competência regu-
lamentar que lhe foi 
conferida ao utilizar o 

Vereador Felipe Viana apresenta projeto 
que revoga decreto que demitiu 463 
servidores da Educação e Câmara aprova

Camilo está omisso e 
desperdiça dinheiro 
público diante da 
seca, diz Deputado 
Domingos Neto 

“O Governo do Esta-
do investiu mais de R$ 
140 milhões num aquá-
rio que virou mais uma 
obra inacabada, R$ 128 
milhões nos “tatuzões” 
da linha leste do me-
trô que não saiu do pa-
pel. Todo esse dinheiro 
dava para ter constru-
ído mais cinco mil po-
ços profundos em nos-
so Estado”, atacou o 
deputado.

Decreto de forma con-
trária ao ordenamento 
jurídico, afrontando 
com isso, o Princípio 
da Legalidade”, de 
acordo com a Consti-
tuição Federal.

Em contato com o 
Blog do Wilrismar, o 
vereador Felipe Viana 
informou que a apro-
vação do projeto sus-
pende a exoneração 
dos servidores tempo-
rários da Educação, 
cujos contratos ha-
viam sido aditivados. 
“A outra alternativa 

é convocar os classifi-
cáveis do concurso pú-
blico para preencher 
essas vagas”, disse o 
vereador.

Seleção temporária 
precisará ter prova es-
crita 

Outro Projeto de 
Lei proposto pelo ve-
reador Felipe Viana, 
PSD, altera o artigo 
5º da Lei Municipal nº 
2140/2015, que trata 
das contratações tem-
porárias de servidores.

O texto aprovado 
na sessão desta segun-

da-feira, 06, passa a 
exigir que os proces-
sos seletivos simplifi-
cados a serem realiza-
dos pela Prefeitura de 
Tauá apliquem provas, 
escrita e de títulos.

A matéria será sub-
metida a sanção do 
prefeito Carlos Wind-
son e se for vetada, 
retornará à Câmara, 
sendo necessário um 
quórum de 2/3 para 
a derrubada do veto, 
garantindo o vigor da 
lei. O placar da vota-
ção também foi 11x3.
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A obra recebeu in-
vestimento supe-
rior a R$ 1 milhão 

e vai funcionar em 
tempo integral

O prefeito de Quite-
rianópolis, Dr. Barreto, 
inaugurou na manhã do 
dia 06, a escola Padrão 
Nacional na localida-
des Pombo com inves-
timento superior a R$ 
1 milhão. A obra foi 
construída em parceria 
com o Governo Fede-
ral, através do Fundo 
Nacional de Desenvol-
vimento da Educação 
(FNDE).

A inauguração con-
tou com a presença do 
prefeito Dr. Barreto, 
do secretário de Edu-
cação Pedro Neto e o 
secretariado municipal 
das demais pastas da 
administração, além 
de professores, alunos, 
vereadores e lideran-
ças comunitárias.

A nova sede da Es-
cola Antônio Batista 
de Lima vai benefi-
ciar alunos das comu-
nidades Pombo I e II, 
Mangueira e Miranda. 
Ali, serão acolhidos 
alunos da creche ao 
5º ano, sendo que ain-
da neste ano de 2017 
vai funcionar em tem-
po integral para es-
tudantes do 1º ao 5º 
ano. A obra possui es-
trutura bem ampla e 

Com o objetivo de 
avaliar o andamen-
to dos investimen-

tos no município de Pa-
rambu, o prefeito Filho 
Noronha realizou visita 
em algumas obras em an-
damento espalhadas pela 
cidade, onde destacasse 
a praça da Juventude e 
ao ginásio Poliesportivo.

Acompanhar bem de 
perto o trabalho das em-
presas responsáveis pelas 
construções e estar pró-
ximo da população ou-
vindo suas reivindicações 
tem sido uma das prio-
ridades da gestão e tem 
como objetivo verificar 
possíveis ajustes e pro-
vidências que devam ser 
tomadas para evitar pos-

O prefeito Dr. Barre-
to cumpre mais um 
compromisso assumi-

do com os servidores e re-
alizou o pagamento do 13º 
salário dos 86 aniversa-
riantes do mês de janeiro

A Prefeitura de Quite-
rianópolis pagou na quar-
ta-feira, 1º de fevereiro, 
o 13º integral dos servi-
dores efetivos ativos que 

Prefeito Dr. Barreto e comunidade 
Pombo comemoram inauguração 
de escola Padrão FNDE

confortável com seis 
salas de aula, sala de 
professores, sala do 
Núcleo Gestor, biblio-
teca, sala de informá-
tica e cantina.

O prefeito Dr. Bar-
reto começou suas 
palavras lembrando 
a memória da profes-
sora Maura Aragão, 
educadora que atuou 
na comunidade Pom-
bo, sonhou com a obra 
e se empenhou para 
que a nova sede da 
escola Antônio Batis-
ta de Lima fosse edi-
ficada. “Foi uma das 
pessoas que se juntou 
a mim e a secretária 
Genilde Soares [se-
cretária de Educação 
na gestão passada] 
neste projeto, junto 
com Maria Fernandes, 
para construção des-
sa escola”, lembrou. 
“Que essa escola seja 
uma ponte, um cami-
nho, para que as pes-
soas dessa comunida-
de possam crescer, se 
desenvolver e possam 
ter sucesso através da 
educação”, comple-
mentou Dr. Barreto.

O secretário Pedro 
Neto ressaltou que a 
boa estrutura da obra 
reflete diretamente na 
valorização dos pro-
fissionais que atuam 
na Educação e des-
tacou a importância 

da nova escola para a 
população do Pombo 
e comunidades do en-
torno. “Essa obra fica 
para sempre na vida 
de vocês, onde entra 
prefeito, secretário, 
vereador, mas escola 
permanece”, frisou.

A diretora escolar 
Maria Fernandes agra-
deceu ao Dr. Barreto 
e a todos que contri-
buíram para que a es-
cola fosse construída 
e pronta para funcio-
nar. “Essa escola, com 
certeza, chegou no 
momento certo. Pedi-
mos a contribuição de 
todos para zelar esse 
novo prédio. Agradeço 
a toda equipe da An-
tônio Batista de Lima, 
que trabalhou nos úl-
timos dias se esforçou 
bastante para que a 
essa escola esteja as-
sim”, destacou.

O líder comunitário 
Antônio Calisto tam-
bém aproveitou o mo-
mento para agradecer 
ao prefeito Dr. Barreto 
e externar tamanha fe-
licidade com a entrega 
da nova escola. “Nem 
você como médico, Dr. 
Barreto, é capaz de 
descobrir o tamanho 
dessa alegria que es-
tou sentindo pela re-
alização dessa obra”, 
ressaltou.

Por Cícero Lacerda

Prefeito Filho Noronha visita 
obras que estão em andamento 
no município de Parambu

síveis atrasos na conclu-
são das obras, essa ação 
vem sendo desenvolvida 
desde a época de quan-
do o deputado Genecias 
Noronha era prefeito do 
município, passando de-
pois por Keylly Noronha e 
agora na gestão de Filho 
Noronha.

“Estamos fazendo in-
vestimentos e queremos 
fazer mais, dar mais agi-
lidade às obras munici-
pais, pois nós sabemos 
que a população preci-
sa dessas benfeitorias, 
apesar de que muitas 
vezes ocorrem imprevis-
tos, que podem prejudi-
car os cronogramas. No 
entanto, pessoalmente 
tenho acompanhado to-

das as obras e procuro 
sempre que possível sa-
nar eventuais problemas 
para que essas melhorias 
cheguem rápido aos nos-
sos cidadãos”, disse o 
prefeito.

O Prefeito seguirá re-
alizando várias outras vi-
sitas às obras que estão 
em andamento até a sua 
conclusão e na expecta-
tiva de poder entregá-las 
o mais rápido possível 
aos seus reais beneficia-
dos, que são todos os ci-
dadãos do município.

Filho Noronha esteve 
acompanhado do secre-
tário de Esportes Júlio 
Freitas e do presiden-
te da Câmara, vereador 
Ivan Zacarias.

Quiterianópolis paga o 13º salário 
de 2017 de 86 servidores que 
aniversariam em janeiro

aniversariaram no mês 
de janeiro de 2017.

Esse foi um compro-
misso firmado pelo pre-
feito Dr. Barreto, durante 
a solenidade de sua pos-
se, no dia 1º de janeiro.

“Assumo o compro-
misso de pagar o 13º de 
cada servidor efetivo, no 
mês de seu aniversário”, 
destacou Dr. Barreto.

De acordo com a se-
cretária de Finanças, Lú-
cia Sousa, e a diretora do 
Departamento Pessoal, 
Aurora Melo, um total 
de 86 servidores estão 
sendo contemplados com 
esse benefício do paga-
mento do 13º do mês de 
janeiro.

Colaboração: Cícero 
Lacerda

QUITERIANÓPOLIS
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Desde o início da 
gestão do prefei-
to Antônio Gois, 

a Administração Muni-
cipal de Pedra Branca 
tem trabalhado para 
melhorar a iluminação 
pública da cidade. Os 
trabalhos de manuten-
ção realizados cons-
tantemente visam ga-
rantir ruas e avenidas 
mais iluminadas.

De acordo com a 
Secretaria Municipal 
de Obras, que é res-

O ex-prefeito Pedro 
Paraibano marcou 
dia 03 de feverei-

ro com o presidente do 
legislativo pedrabran-
quense para fazer uma 
prestação de contas de 
sua gestão de 4 anos, 
onde o mesmo faltou 
a sessão após se infor-
mar que na Câmara 
estava funcionários e 
fornecedores da época 
de sua gestão, que lo-
taram o auditório para 
a cobrança dos valores 
devidos. 

O ex-prefeito foi 
procurado através de 

No dia 25 de janeiro, 
durante o VI Semi-
nário da Aprece para 

novos gestores, em For-
taleza, a prefeita de Ca-
nindé, Rozário Ximenes 
(PMDB), conversou com 
o presidente do Tribunal 
de Contas dos Municípios 
-TCM, Domingos Filhos, 
em que buscou uma rápi-
da conversa sobre o blo-
queio de contas da gestão 
pública de Canindé.

O presidente do TCM 
deu esperanças a prefei-

Terceirizados e fornecedores lotam câmara municipal de 
Pedra Branca para cobrar ex-prefeito, que falta a sessão

contato telefônico para 
saber qual data vai 
para prestar contas do 
exercício de seu man-
dato, seja na Câmara 
ou através meios de 
comunicação, já que 
a população aguarda 
uma resposta pelo ex-
-gestor. 

Populares buscam 
uma informação do ex-
-prefeito mais precisa 
do porquê do não paga-
mento de até 2 meses 
de salários que ficaram 
atrasados e o pagamen-
to de fornecedores, 
que aguardam alguma 

solução para iniciar a 
cobrança ou não dos 
valores devidos por 
serviços e produtos ad-
quiridos em sua época 
quando prefeito.

O cenário na Casa 
para a prestação de 
contas, porém, é mui-
to diferente e a pres-
são sobre o ex-prefeito 
deve ganhar coro com 
a participação de quase 
todo o plenário e tam-
bém da população que 
espera respostas dos 
valores devidos por seus 
serviços que não se tem 
a devida resposta.

Prefeitura de Pedra Branca 
investe na restruturação da 
iluminação pública

Prefeita espera desbloqueio do FUNDEF para pagamento 
de servidores em Canindé

ta de um possível des-
bloqueio dos recursos 
do Fundo de Manuten-
ção e Desenvolvimento 
do Ensino Fundamen-
tal e de Valorização do 
Magistério (FUNDEF) de 
Canindé.

A prefeita Rozário 
Ximenes, conta com o 
desbloqueio desse re-
curso para efetuar o pa-
gamento de salários (re-
ferentes à dezembro), 
dos servidores públicos 
municipais de Canindé.

ponsável pelo serviço 
de iluminação pública, 
somente nos primei-
ros dias do ano, foram 
trocadas dezenas de 
lâmpadas, reatores e 
relés.

Recentemente os 
trabalhos se concen-
traram nas principais 
avenidas da cidade.

Os serviços de ma-
nutenção, de acordo 
com Moisés Gois, serão 
realizados para que a 
cidade tenha uma ilu-

minação pública de 
qualidade e a popula-
ção possa ter mais se-
gurança.

“Para que os servi-
ços prestados possam 
ser cada vez mais efi-
cientes, quando rece-
bemos o pedido para 
manutenção, procu-
ramos atender o mais 
rápido possível, já que 
há bastante tempo a 
falta de iluminação in-
comodava nossa popu-
lação”, disse Moisés.
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O prefeito de Monse-
nhor Tabosa, Jeová 
Madeiro (PDT) jun-

tamente com o deputa-
do Jeová Mota, e o co-
ordenador regional da 
Cagece Dalmo Barreto, 
visitaram durante o mês 
de janeiro vários poços 
profundos perfurados na 
cidade, com o intuito de 
garantir o abastecimen-
to de água à comunidade 
da sede.

Também no mesmo dia, 
a Cagece comunicou ofi-
cialmente o desligamento 
das bombas que fazem a 

Com mais de 20 dias após 
uma paralisação movi-
mentada por pipeiros 

que reivindicam salários 
atrasados, não pagos pelo 
exército brasileiro, boa-via-
genses continuam sofrendo 
com a falta d’água.

Diante de uma situação 
crítica onde muitos depen-
dem do precioso líquido 
oriundo de açudes de outros 
municípios, que são trans-
portados por caminhões 
pipas da Operação Pipa do 
Exército Brasileiro, a situa-
ção é preocupante, hás dias 
não se ver água nas tornei-
ras dos chafarizes instalados 
pela prefeitura de Boa Via-
gem em parceria com o Go-
verno do Estado.

O não pagamento dos 
servidores, afetou não só 
quem é responsável por 
amenizar os efeitos da seca, 
como também aos que pre-

Como parte das ações 
de melhoria da quali-
dade da educação no 

município, a Escola Munici-
pal de Ensino Fundamental 

Prefeito de Monsenhor Tabosa e deputado visitam 
perfuração de poços profundos

captação de água do açu-
de que abastece a cidade. 
O pouco volume de água 
no açude, apenas 2%, e a 
baixa qualidade tornou a 
mesma intratável.

O prefeito Jeová agra-
deceu ao Governador Ca-
milo Santana pelo envio 
de equipes ao município 
para alocação, perfura-
ção, limpeza e instalação 
dos poços. Jeová ressaltou 
a preocupação e o empe-
nho da gestão municipal 
no sentido de garantir o 
abastecimento de água no 
município.

Dalmo Barreto explicou 
que o consumo de água da 
cidade gira em torno de 78 
mil litros de água por hora. 
“No momento já foram 
construídos 11 poços, dos 
quais alguns já tiveram a 
vasão medida, totalizando 
cerca de 25 mil litros por 
hora. Alguns já estão inje-
tados na rede de abasteci-
mento da Cagece”, afirma.

“A meta é construir mais 
poços para garantir o com-
pleto abastecimento de 
toda a cidade que atualmen-
te possui 3.562 ligações”, 
lembra o coordenador.

Prefeitura de Monsenhor Tabosa vai inaugurar escola 
na zona rural nos próximos dias

São Francisco, na localida-
de de igual nome, distante 
6 km da sede, está em fase 
de conclusão e será inau-
gurada pela Prefeitura de 

Monsenhor Tabosa/CE nos 
próximos dias.

A nova construção irá 
substituir a antiga escola 
que possui péssima estru-

tura, consequentemente 
incompatível com a deman-
da. No prédio funcionava 
apenas uma sala de aula, 
sendo que as demais fun-
cionavam em casas de mo-
radores da comunidade. O 
antigo prédio deve ser de-
sativado.

A obra padrão MEC, fi-
nanciada pelo Governo Fe-
deral através do FNDE, por 
meio do projeto do Espaço 
Educativo Rural custou R$ 
941.987,32. A escola com 
acessibilidade possui qua-
tro salas de aula, almoxari-
fado, ambiente para arqui-
vo, diretoria, secretaria, 
sala de professores, sani-
tários: masculino e femini-

no, espaço de circulação, 
dispensa, cozinha, biblio-
teca/espaço de informáti-
ca. Além de aparelhamento 
com mesas e cadeiras.

PÚBLICO / CAPACIDADE
A escola prevê atender 

um público de 145 alunos, 
incluindo os alunos das es-
colas: Maria Ribeiro de Al-
buquerque (Pocinhos) e Pa-
trício Ferreira de Melo (São 
João). A escola possui ca-
pacidade para atender 240 
alunos em dois turnos e 120 
em período integral.

De acordo com a Secre-
taria Municipal de Educa-
ção - SME “as pessoas que 
ocupavam funções nas ou-
tras duas escolas, automa-

ticamente irão participar 
da gestão da nova Escola 
São Francisco. Ao todo são 
9 professores e mais 11 
funcionários que atual na 
função de serviços gerais. O 
município garantirá o trans-
porte contínuo de todos os 
alunos”.

Em sua trajetória, a 
Escola São Francisco tem 
assegurado nos últimos 
anos o alcance satisfató-
rio das metas de acordo 
com as avaliações inter-
nas e externas.

Atualmente a Escola tem 
como diretora a professora 
Francisca Lúcia de Oliveira 
(Lucimar).

Por Dorismar Rodrigues

Sem Operação Pipa, Boa-viagenses continuam a 
espera por água, situação é desesperadora

cisam do líquido no dia 
dia. No bairro Vila Azul por 
exemplo, antes mesmo da 
greve alguns dos chafarizes 
instalados já não possuíam 
água.

AÇUDE SECOU
Em outubro de 2015, o 

Açude Vieirão que abastecia 
Boa Viagem secou. Há cinco 
anos que o reservatório não 
recebe recarga de água.

O Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto (SAAE) fez 
perfurações na bacia do re-
servatório e retirava água 
por meio de um sistema de 
96 ponteiras na tentativa de 
retirar água do lençol fre-
ático, mas esses pontos de 
captação secaram.

“Estamos solicitando 
mais caminhões pipa à De-
fesa Civil do Estado”, disse 
Carvalho. Em fevereiro pas-
sado a situação se agravou, 
pois o contrato da Defesa 

Civil com os pipeiros foi can-
celado e a cidade ficou sem 
abastecimento. Só agora foi 
reativado.

Caminhões particulares 
vendem água por R$ 25,00 – 
mil litros.

Nos municípios mais 
próximos, Canindé e Quixe-
ramobim, também não há 
água que atenda a demanda 
de Boa Viagem.

Além dos carros pipa, o 
governo do Estado também 
fez a perfuração de poços 
profundos. Mais de 50 foram 
perfurados, mas poucos têm 
vazão e mesmo assim a água 
é salgada.

Preocupante
O S.A.A.E local ainda 

é a única alternativa para 
quem não pode pagar cami-
nhoneiros particulares para 
repor água em reservató-
rios, porém, a dificulda-
de para encontrar água na 

Bacia Hidráulica do Açude 
Vieirão é outro fator que só 
aumenta ainda mais o medo 
da escassez definitiva, o 
pouco da água coletada, 
chega quinzenalmente as 
casas, em alguns locais de-

vido o baixo volume d’água, 
as torneiras não gotejam 
devido a gravidade. ”Esta-
mos fazendo o possível e o 
impossível para pelo menos 
amenizar o sofrimento do 
povo de Boa Viagem, ape-

sar das dificuldades conti-
nuaremos trabalhando até 
extrair a última gota que 
tiver naquele açude” – rela-
ta Odécio Vieira, diretor do 
S.A.A.E Boa Viagem.

Redação Agência Eric
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MOMBAÇA

O prefeito Ecildo Fi-
lho, cumprindo sua 
agenda de compro-

misso, esteve em Brasí-
lia, na busca incansável 
de obter recursos para 
o município de Momba-
ça. Ecildo visitou mi-
nistérios, gabinetes dos 
deputados e senadores 
agilizando a liberação 
de projetos que já estão 
com compromissos fir-
mados em diversos mi-
nistérios.

Entretanto, Ecildo 
Filho reconhece que a 
prioridade está voltada 
para recursos que tra-
gam resultado no com-
bate a estiagem que 
ainda assola o município 
de Mombaça, diante da 
dificuldade de água que 
está enfrentando. Por 
isso, dentre outras rei-
vindicações que fez em 
Brasília, estava um pa-
cote com 12 projetos de 
abastecimento d’água 
que pretende imple-
mentar em parceria com 
o Governo Federal.

Aproveitando a via-
gem a Brasília, acompa-

Dezenas de profes-
sores receberam 
o Abono Salarial 

pela rede municipal de 
ensino em Mombaça, 
garantida pelo prefeito 
Ecildo Filho.

Isso resulta em inje-
tar mais de R$ 600 mil 
na economia. O benefí-
cio foi pago entre o fim 
de janeiro e início de 
fevereiro, por meio de 
depósito.

A gestão anterior da 
Prefeitura de Acopia-
ra deixou muitos de-

safios ao prefeito eleito 
Antônio Almeida, como 
por exemplo, salário de 
dezembro dos servidores 
públicos atrasados, lixos 
espalhados pelas ruas, 
prédios escolares acaba-
dos, falta de medicamen-
to nos postos de saúde e 
de materiais de limpeza, 
além de diversos veículos 
sucateados, fatos estes 
que fizeram com que o 
prefeito Antônio Almeida 
decretasse estado de ur-
gência e emergência fi-
nanceira e administrativa 
no município. 

Mas apesar da situa-
ção do cenário critico, 
somente no mês de ja-
neiro, o prefeito já con-
seguiu pagar os salários 
atrasados de dezembro 
dos servidores e o rateio 
do Fundo de Manuten-
ção e Desenvolvimento 
da Educação Básica e 
de Valorização dos Pro-
fissionais da Educação 
(FUNDEB) aos professo-
res, o que era obrigação 
da gestão passada fazer 
até o final de dezembro 
e não cumpriu. 

Uma ambulância e 
um Fiat Uno, veí-
culos pertencentes 

ao patrimônio do muni-
cípio acopiarense foram 
deixados abandonados 
pela antiga gestão numa 
oficina localizada no 
Bairro Pedreiras, suca-
teados e sem qualquer 
notificação à equipe que 
realizou a transição de 
gestão no período com-
preendido entre novem-
bro e dezembro de 2016.

Segundo o coordena-
dor de transportes da 
Prefeitura de Acopiara, 
Robson Ferreira, recen-
temente foi realizado um 
levantamento à cerca da 
frota e após apurado e 
constatado que estes ve-
ículos não se encontra-
vam no pátio da garagem 
municipal foi realizada 
uma busca em todo mu-
nicípio até que os carros 
fossem recuperados.

Robson contou ainda 
que o proprietário da 
oficina afirmou que os 
veículos foram deixa-
dos no local já há muito 
tempo, sem que nenhum 

Prefeito Ecildo Filho esteve em 
Brasília buscando recursos para 
Mombaça

nhado da esposa Jake-
lini Braga Evangelista, 
Ecildo Filho prestigiou o 
Senador Eunício Oliveira 
(PMDB), eleito presiden-
te do Senado para o biê-
nio 2017/2018.

Para Ecildo Filho a 
eleição do Senador Euní-
cio Oliveira na presidên-
cia do Senado, repre-
senta um orgulho para 
Mombaça por diversas 
razões: pelo parentesco 
com o inesquecível depu-
tado federal Paes de An-
drade, por ser genro do 
mesmo; por ser Cidadão 
Mombacense, título con-

cedido pela Câmara de 
Vereadores de Mombaça; 
por ter sido vitorioso em 
Mombaça quanto dispu-
tou o Governo do Estado 
do Ceará e finalmente 
pela amizade que tem 
com o senador. 

Na visão do prefeito 
Ecildo Filho, “Se o sena-
dor Eunicio Oliveira já 
fazia muito por Momba-
ça, agora terá oportu-
nidade de fazer muito 
mais pelos mombacen-
ses que também contri-
bui para sua cadeira de 
senador do país”, finali-
zou o prefeito.

Mombaça paga abono a 
professores e injeta mais de 
R$ 600 mil na economia local

Para o prefeito Ecil-
do Filho, o pagamento 
do Abono Salarial é uma 
importante renda extra 
com a qual o trabalhador 
pode contar, e seu paga-
mento faz injetar dinhei-
ro na economia, ajudan-
do a gerar mais empregos 
no comércio local.

“Em um período em 
que boa parte dos muni-
cípios tem problemas por 
conta da queda de repas-

ses federais, nossa auste-
ridade e otimização com 
a aplicação dos recursos 
públicos é o que tem pos-
sibilitado ações com foco 
na valorização dos servi-
dores municipais e tam-
bém para que possamos 
continuar com investi-
mentos em setores como 
infraestrutura, educação, 
saúde, assistência social 
entre outros”, completou 
o prefeito.

Prefeito Antônio Almeida recebe 
Acopiara em estado crítico

Veículos de Acopiara são 
encontrados abandonados em 
oficina

conserto fosse autoriza-
do pelo setor responsá-
vel, ao contrário, deles 
foram retiradas peças 
para serem utilizadas 
em outros carros da Pre-
feitura.

O prefeito Antônio 
Almeida de imediato 
já solicitou a tomada 
de todas as providên-
cias cabíveis tanto para 
o resgate dos veículos, 

como para restaurá-los 
e devolvê-los em condi-
ções de uso para servir à 
população de Acopiara.

Este é mais um caso 
de abandono e sucate-
amento de veículo que 
será investigado e apu-
rado pela atual gestão e 
que será também leva-
da ao Ministério Público 
para cobrança de res-
ponsabilidades.

O prefeito autorizou 
os consertos das maqui-
nas doadas pelo PAC2 
na gestão anterior, que 
estavam em situação 
de completo abandono, 
inclusive algumas delas 
estavam sem pneu e ba-
terias. Com os reparos, 
o município poderá dar 
continuidade ao tra-
balho de recuperação 
das estradas da zona 
rural, além de possibi-
litar o acesso à água, 
principalmente nas lo-
calidades em situação 
emergencial de seca e 
que hoje dependem dos 
carros pipas.

“Percebemos a falta de 
zelo, de cuidado pelo pa-
trimônio que é do povo e 
deveria estar em condições 
de servir ao povo. Esses ve-
ículos deveriam levar água 
a quem mais precisa e sim-
plesmente foram abando-
nados e sucateados, além 
disso, o que mais chamou a 
nossa atenção é que as es-
tradas da zona rural não vi-
nham recebendo reparos, 
permitindo o nosso ques-
tionamento sobre como e 
onde estas máquinas esta-
vam sendo utilizadas” de-
clarou prefeito mostrando 
decepção com o mandato 
anterior.
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O prefeito de Orós, 
Simão Pedro, es-
teve em algumas 

ruas da sede do muni-
cípio para vistoriar as 
ruas que estão sendo 
pavimentadas. A visita 
surpresa teve

como objetivo veri-
ficar o andamento dos 
serviços e conversar 
com os moradores.

A obra está sendo 
realizada com recursos 
adquiridos através do 
Deputado Federal Do-
mingos Neto e o Gover-

O objetivo da admi-
nistração munipal 
de Icó, hoje ten-

do a frente a prefeita 
Laís Nunes, é de buscar 
atender da melhor for-
ma possível ao povo de 
Icó, que antes andava 
esquecido e abando-
nado nas mais diversas 
áreas de assistencialis-
mo no município. 

“Para isso estamos 

Preocupado com a 
população oroense, 
o prefeito Simão 

Pedro esteve acompa-
nhando de perto o aten-
dimento aos pacientes e 
o andamento do Hospi-
tal Municipal.

“Fomos acompanhar 
de perto o atendimen-
to no hospital munici-

Em seis municípios 
cearenses a arre-
cadação do Bol-

sa Família superou o 
repasse do Fundo de 
Participação dos Muni-
cípios em 2016. A situ-
ação é decorrente da 
queda nas transferên-
cias federais. 

Em Icó, o valor do 
programa social é 16% 
superior aos repasses 
do FPM. O município 
enfrenta estado de 
calamidade pública, 
decretado por 90 dias 
pela prefeita Laís Nu-
nes (PMB). Os proble-
mas se multiplicam nas 
áreas de saúde, lim-
peza da cidade e atra-
so no pagamento dos 
servidores públicos. O 
pagamento do salário 
de dezembro na ordem 
de R$ 5,5 milhões está 
pendente.

Prefeito Simão Pedro visita obra 
de pavimentação em várias ruas 
da sede do município

no do Estado do Cea-
rá, Governador Camilo 
Santana.

Serão pavimenta-
das várias ruas em 
diversas regiões, con-
templando assim, boa 
parte das ruas que não 
tem pavimentação em 
pedra tosca na sede 
do município oroense. 
Além da sede os distri-
tos também tiveram 
diversas ruas pavimen-
tadas pelo Governo 
Municipal, facilitando 
e melhorando o aces-

so e a locomoção dos 
moradores em ruas 
que antes eram esbu-
racadas e que ficavam 
enlameadas em dias 
de chuva. 

“Nossa intenção é 
oferecer qualidade de 
vida para a nossa popu-
lação, porisso estamos 
trabalhando duro com 
todas as nossas secre-
tarias focando a Saú-
de, Lazer, Educação e 
o bem-estar social. ” 
Afirmou o Prefeito Si-
mão Pedro.

Prefeito de Orós Simão 
Pedro faz visita surpresa no 
Hospital municipal

pal. O sentimento de 
gratidão e confiança 
na nossa gestão estão 
estampados no olhar 
de cada um. A popula-
ção merece respeito e 
tem que ser atendida 
de forma digna”, des-
tacou o prefeito.

Durante o ano pas-
sado, o hospital rece-

beu novos equipamen-
tos dentre eles novos 
leitos, colchões, mesa 
cirúrgicas, berço aque-
cido além de vários 
outros equipamentos 
como novas ambulân-
cias melhorando as-
sim o atendimento e o 
bem-estar da popula-
ção oroense.

Hospital Regional de Icó busca 
voltar a normalidade

investindo na humani-
zação do atendimento. 
Há muito por fazer na 
saúde pública do nosso 
município, mas apos-
tamos na eficiência e 
na eficácia da gestão”, 
disse a prefeita Laís 
Nunes.

E no comprometi-
mento dos profissio-
nais: Camila (enfermei-
ra); Aurilene; Ivonete; 

Nayana; Ana Cleide; 
Luiza; Ausenete; Ferke-
nia; Maria José (técni-
cas), e os médicos Dr 
Eldyr Sandro (aneste-
siologista) e Dr Ricard-
son (obstetra), eles 
formam boa parte da 
equipe do Hospital Re-
gional e estão prepara-
dos para dar seu melhor 
em favor dos icoenses e 
da região.

Arrecadação o Bolsa Família 
supera FPM em Icó

Segundo o procura-
dor-geral do municí-
pio Fabrício Moreira, 
o prefeito anterior 
deixou de informar 
corretamente as con-
tribuições previdenci-
árias dos servidores, o 
que levou a retenção 
de parte dos recur-

sos do FPM, de cerca 
de R$ 1 milhão, que 
agravou ainda mais a 
situação de crise. No 
município a despesa 
com pessoal é de 67% 
da receita, acima do 
permitido pela Lei 
de Responsabilidade 
Fiscal.
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A Prefeitura Municipal 
de Granja, através 
da Secretaria de 

Educação adquiriu mais 
de 2 mil novas carteiras 
escolares que já se en-
contram nas escolas.

As carteiras foram 
compradas na adminis-
tração do Prefeito Romeu 

A 
Prefeita Monica 
Aguiar implantou 
dia 07/02, o regime 

de aulas em tempo inte-
gral na Escola de Ensino 
Fundamental II Coronel 
Libório, em Camocim/
CE. Na solenidade tam-
bém foram entregues à 
comunidade, quatro no-
vas salas de aula, que 
irão somar-se as seis já 
existentes, para atender 
a um público inicial de 
300 alunos.

A comunidade do Bair-
ro Brasília contou com 
duas novidades: quatro 
novas salas de aula, cada 
uma devidamente equi-
pada para acolher um to-
tal de 120 alunos. Além 
da ampliação do espaço 
físico, os estudantes pas-
sarão a vivenciar o regi-
me de estudos em tem-
po integral, passando no 
ambiente escolar, de se-
gunda à sexta-feira, das 
07h30min às 17h.

Conforme afirma a 
secretária municipal de 
educação, Elizabete Ma-
galhães, essa inaugura-
ção teve um grande sig-
nificado para a educação 
na cidade, “pois além 
termos estarmos inaugu-
rado as quatro salas de 

A população de Camo-
cim passa a contar 
com mais duas gran-

des ambulâncias modelo 
Semi UTI. Uma conquista 
da administração munici-
pal, que com contou com 
o apoio do Deputado Esta-
dual Sérgio Aguiar, autor 
das emendas parlamen-
tares que obtiveram o re-
curso para a aquisição dos 
veículos equipados, junto 
ao governo do estado.

A Prefeita Amanda do 
Romeu encaminhou 
cinco mensagens de 

Lei à Câmara Municipal 
de Granja. Os Projetos de 
Lei tratam da necessida-
de de contratações tem-
porárias, reajuste do sa-
lário mínimo municipal, 
limite de pagamentos de 
obrigações de pequeno 
valor, nova estrutura da 
Secretaria de Trabalho e 
Desenvolvimento Social e 

População de Camocim recebe duas 
ambulâncias modelo Semi UTI

Em rápida solenidade, 
o prefeito em exercício, 
Francisco Gomes de Araú-
jo (Chiquinho do Peixe) 
entregou simbolicamen-
te as chaves dos veículos 
para o secretário de saú-
de do município, Dr. Fer-
nando Fernandes. Acom-
panharam a entrega, o 
coordenador do setor de 
transportes da prefei-
tura, Francisco Eduardo 
Pinheiro Brito e os moto-

ristas Rafael Fernandes 
e Iranildo Magalhães, in-
tegrantes da Unidade de 
Atendimento Móvel de 
Urgência de Camocim.

O secretário de saúde 
destacou a importância 
crucial destes veículos no 
deslocamento de pacien-
tes que necessitem de 
um atendimento de saú-
de mais complexo, para 
outros centros, tais como 
Sobral ou Fortaleza. 

Camocim implanta Tempo Integral em 
Escola Municipal do fundamental II

aula, estamos implantan-
do a primeira escola em 
tempo integral de ensino 
fundamental II em Camo-
cim, este projeto é mui-
to importante principal-
mente para os jovens do 
6º ao 9º ano que serão as-
sistidos por esse regime 
de estudo”. Neste forma-
to de ensino, prossegue a 
gestora Elizabete, “além 
de serem trabalhados 
os aspectos cognitivos, 
também serão oferecidos 
aos jovens, conteúdos e 
dinâmicas para a vida em 
comunidade, estimulan-
do o protagonismo juve-
nil e outras dimensões de 
suas potencialidades”. 

O currículo letivo foi 
ampliado pela equipe pe-
dagógica da SME camoci-
nense, mantendo a grade 

original, mas ampliado 
com a inserção de con-
teúdos complementares 
voltados para a forma-
ção humana dos jovens, 
estimulando-os a elabo-
rarem e buscarem a con-
quista de seus projetos 
de vida. 

O projeto de educa-
ção em tempo integral na 
rede municipal de Camo-
cim é uma das metas da 
administração da prefeita 
Monica Aguiar, firmado em 
sua campanha para a re-
eleição como gestora da 
cidade. O município, que 
conquistou o Selo UNICEF, 
Edição 2013 – 2016, tem 
obtido importantes avan-
ços na educação, tendo 
obtido 12 prêmios Escola 
Nota Dez em sua mais re-
cente edição.

Prefeita Amanda do Romeu 
encaminha reajuste do Magistério 
a Câmara Municipal

Prefeitura de Granja comprou mais 
de 2 Mil novas carteiras escolares

Aldigueri e entregues 
pela nova administração. 
Possuem designer moder-
no, são leves e de alta 
qualidade.

 São compostas por 
duas partes distintas: 
uma mesa e uma cadei-
ra e serão destinadas aos 
alunos da rede pública 

municipal de ensino.
A Prefeitura de Gran-

ja continua realizando 
inúmeras ações para a 
melhoria da educação de 
nossas crianças que jun-
tas fazem a diferença, 
tornando a escola um lu-
gar agradável e propício 
ao ensino aprendizagem.

reajuste dos profissionais 
do magistério.

A Gestão da Prefeita 
Amanda continua com a 
política de valorização 
dos professores que vem 
deste o primeiro ano de 
mandato do ex-prefeito 
Romeu Aldigueri. Com 
o reajuste de 7,64%, os 
educadores de Granja 
continuarão recebendo 
acima do piso nacional 
do magistério.

“Temos o compromis-
so de investir priorita-
riamente na educação 
e em nossos professo-
res, além de investir na 
carreira e nas condições 
ideais de trabalho para 
a categoria, por isso va-
mos seguir com a polí-
tica de valorização dos 
profissionais da educa-
ção implantadas pelo 
ex-prefeito”, destacou 
a atual gestora.  
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Muitas felicidades ao 
empresário 

Caubi Vieira, 
que aniversariante do dia 15 

de fevereiro. Desejamos muita 
paz, saúde e sucesso.

Parabéns a jovem
 Gabriela Lima,

 filha de Ulisses Lima, que 
completou mais um ano de 

vida dia 08 de fevereiro, 
que Deus conceda muitas 
felicidades, saúde e paz. 

Parabéns a 
Ulisses Lima, 

aniversariante do dia 14 
de fevereiro, empresário e 

proprietário do jornal Folha 
do Sertão. Que Deus conceda 
muita paz, saúde, felicidades 

e sucesso. 

Parabéns ao empresário, 
contador e advogado, 
Giordano Mota,
 que dia 28 de fevereiro 

completa mais um ano de 
vida. Muitas felicidades, paz, 

saúde e sucesso.

Muitas felicidades ao
 deputado federal 

Genecias Noronha, 
aniversariante do dia 13 de 

março, desejamos muitas 
felicidades, paz, saúde 

e sucesso.

Parabéns para 
Livia Moreira 

Cavalcante, 
que dia 05 de fevereiro 

completou 15 anos ao lado 
de amigos e dos pais Ladislau 

Cavalcante e Lucivanda Moreira 
em Tauá. Desejamos muitas 
felicidades, saúde e sucesso.

Parabéns ao tauaense 
Egberto Feitosa, 

aniversariante do dia 28 de 
fevereiro. Desejamos muita

 paz, saúde e sucesso no 
trabalho e na vida.

Parabéns a empresária 
tauaense, 

Preta Carvalho, 
que no dia 08 de março 

completa mais um ano de vida. 
Desejamos muitas felicidades, 

paz, amor e sucesso.
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SBA SBCJ
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Rua José de queiroz Sampaio, 023

Centro - Boa Viagem - CE

Dr. Agripino R. G. Magalhães
Ortopedia e Traumatologia

Membro Titular da SBOT
CRM - 3495
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O prefeito de Caucaia, 
Naumi Amorim, visitou 
a nova área da ZPE Ce-

ará – Zona de Processamento 
de Exportação. Chamada de 
Zona II, a área compreende 2 
mil hectares totalmente ins-
talada no município de Cau-
caia e tem CNPJ e endereço 
próprios. Para lá, existem 35 
indústrias inscritas, sendo 20 
com solicitação de reserva 
de área.

Durante a visita, o prefei-
to fez questão de salientar 
que as indústrias encontrarão 
em Caucaia um ambiente fa-
vorável para se instalarem. 
“Nosso desafio não é peque-
no, mas nós temos que nos 
esforçar para atrair esses in-
vestimentos. Caucaia precisa 
avançar”, destacou. Naumi 

Naumi Amorim visita nova área da ZPE, em Caucaia
também acrescentou que a 
Prefeitura irá traçar um ousa-
do plano para capacitar a mão 
de obra local. “É fundamen-
tal que nós tenhamos nossos 
jovens capacitados para ocu-
parem as vagas das indústrias 
que virão”, ressaltou.

De acordo com assessor 
de Assuntos Internacionais do 
Governo do Estado do Ceará, 
Antonio Balhmann, todo o 
esforço de desenvolvimento 
econômico do Ceará, atual-
mente, está na área de Cau-
caia. “Nós vamos fazer todo 
o esforço para atrair essas in-
dústrias, mas vamos precisar 
dos vereadores para aprova-
ções de mensagens, e espe-
cialmente da Prefeitura, no 
que diz respeito à agilidade 
na liberação de documentos e 

na presteza do atendimento, 
sobretudo a investidores es-
trangeiros”.

Já o presidente da ZPE, 
Mário Lima Junior, disse que a 
companhia foi premiada como 
a melhor da Sysmex América 
Latina e Caribe, em quatro 
aspectos: Formação de mão 
de obra, Infraestrutura, Ca-
pacidade de expansão, e Ca-
pacidade de atrair grandes 

investimentos. “Na área de 
Caucaia, já há reservas para 
os segmentos calçadista, gra-
nito, autopeças e etc”, citou. 
Da visita, também participou 
a vice-prefeita, Lívia Arruda, 
o deputado federal, Dani-
lo Forte, as secretárias Erika 
Gonçalves Amorim (Governo) 
e Lais Sales (Trabalho), Jaime 
Verçosa Neto (Adeca), além 
dos vereadores do município.

CAUCAIA 
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Aliado do presidente 
Michel Temer, Eunício 
Oliveira vai suceder 

no cargo Renan Calheiros 
(PMDB-AL) e controlará 
um orçamento de R$ 4,2 
bilhões por ano

O senador Eunício Oli-
veira (PMDB-CE) foi eleito 
dia 1º de fevereiro pre-
sidente do Senado e do 
Congresso Nacional para 
os próximos dois anos. Ele 
recebeu 61 votos e derro-
tou na eleição José Medei-
ros (PSD-MT), que recebeu 
10 votos – outros 10 sena-
dores votaram em branco.

Pai de quatro filhos, 
Eunício nasceu em setem-
bro de 1952 em Lavras da 
Mangabeira, município no 
Centro-Sul do Ceará, lo-
calizado a 400 quilôme-
tros da capital, Fortaleza. 
O senador é casado com 
Mônica Paes de Andrade, 
filha do ex-deputado e ex-
-presidente do PMDB Paes 
de Andrade (que morreu 
aos 88 anos em 2015).

Considerado um “polí-
tico habilidoso” pelos co-
legas, o parlamentar pas-
sou as últimas semanas se 
reunindo com lideranças 
partidárias em busca de 
apoio para sua eleição.

Ele prometeu, por 
exemplo, ao PSDB – segun-
da maior bancada da Casa 
(12 senadores) – a presi-
dência da Comissão de As-
suntos Econômicos (CAE) 
e dois assentos na Mesa 

Eunício Oliveira é eleito presidente do Senado 
com apoio de 61 senadores

Diretora: a Primeira-vice-
-presidência e a Quarta 
Secretaria. Diante dessas 
negociações, o PSDB acei-
tou apoiar Eunício, assim 
como PP, PSD, PTB, DEM e 
PSB, entre outros.

Após ter sido eleito 
presidente, Eunício abriu 
o processo de escolha 
dos demais integrantes 
da Mesa Diretora, que é 
composta, além do presi-
dente, por dois vice-presi-
dentes, quatro secretários 
e quatro suplentes dos se-
cretários.

A composição da Mesa 
Diretora foi definida por 
articulações políticas en-
tre os senadores. Como 
houve consenso e não 
havia mais de um candi-
dato para cada cargo, o 
peemedebista abriu uma 
votação no painel eletrô-
nico apenas para confir-
mar a chapa única. Assim, 
não foi necessário que os 
senadores se dirigissem à 
urna eletrônica – a chapa 
recebeu 75 votos a favor e 
4 contra.

A Mesa Diretora será 
composta, além do pre-
sidente Eunício Oliveira, 
pelos seguintes senadores:
1º Vice: Cássio Cunha Lima 
(PSDB-PB);
2º Vice: João Alberto Sou-
za (PMDB-MA);
1º Secretário: José Pimen-
tel (PT-CE);
2º Secretário: Gladson Ca-
meli (PP-AC);

3º Secretário: Antonio 
Carlos Valadares (PSB-SE);
4º Secretário: Zezé Per-
rella (PMDB-MG);
1º suplente: Eduardo Amo-
rim (PSDB-SE);
2º suplente: Sergio Pete-
cão (PSD-AC);
3º suplente: Davi Alcolum-
bre (DEM-AP);
4º suplente: Cidinho San-
tos (PR-MT).

Em seu primeiro discur-
so após ser eleito, Eunício 
disse ser um homem públi-
co “experimentado” e um 
“sertanejo forjado no en-
frentamento de desafios”. 
Ele afirmou ainda que os 
interesses da nação supe-
ram os interesses e valo-
res pessoais.

O novo presidente do 
Senado também defendeu 
o papel do Senado na su-
peração da crise. “A nação 
sempre depositou expec-
tativas muito elevadas. 
Cabe a esta Casa colabo-
rar o esforço de unir o país 
em torno de um projeto 

de desenvolvimento”, 
afirmou.

O peemedebista ainda 
defendeu diálogo maior 
do Senado com outros se-
tores, como a sociedade 
civil, para “recuperar a 
confiança em nossas insti-
tuições”.

Pouco antes de ter sido 
eleito, Eunício Oliveira já 
havia feito um discurso na 
tribuna da Casa, no qual 
citou a crise econômica e 

defendeu a necessidade 
de o Senado aprovar as re-
formas propostas pelo go-
verno Michel Temer, como 
a da Previdência.

“O Senado tem a obri-
gação de trabalhar com os 
demais poderes para im-
plementar ações que colo-
quem o Brasil no trilho do 
crescimento”, disse.

Eunício afirmou, ainda, 
ser “hora de unir e não de-
sunir”. Disse também que 

a trajetória política dele 
como deputado, ministro 
e senador o havia ensinado 
sobre a importância sobre 
“construir consenso do que 
apostar em dissensos”.

Eunício também defen-
deu a independência en-
tre os poderes. “O equi-
líbrio harmônico entre os 
três poderes será perse-
guido por mim em todos 
os dias do meu mandato”, 
afirmou.

Senador Eunício Oliveira, deputados Mauro Bene-
vides e Gorete Pereira e senador Tasso Jereissati

Dr. Caio Rocha, senador Eunício, Deputado Federal Ge-
necias Noronha e ex-ministro do STF Cesár Asfor Rocha

Senador Eunício, Roberto Pessoa e Gorete Pereira

Deputados Domingos Neto e Odilon Aguiar, prefeita 
de Canindé Rozário Ximenes, Patrícia Aguiar e pre-
sidente do TCM, Domingos Filho

Genecias Noronha, senador José Pimentel, Patrícia 
Aguiar e Domingos Filho

Advogado Fernando Férrer, Eunício e senador 
pelo estado do Piauí, Elmano Férrer

Dona Monica, Rozário Ximenes e Eunício Oliveira Eunício, prefeito de Mombaça Ecildo filho e esposa 
Jakelini Evangelista

Senador Eunício Oliveira, Patrícia Aguiar e Deputa-
do Federal Domingos Neto


